



11 Pièces

274 m²

Réf. V0121LM

1 780 000 €

Bonnieux

Maison à vendre (84480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Provence. Luberon près de Gordes. A 15 mn du village de Lourmarin l'agence immobilière John Taylor Lourmarin vous propose à la vente, aux abords de Bonnieux, dans un secteur résidentiel surplombant le village, une imposante Bastide en pierre, entourée de son terrain de 1.4 hectare planté d'oliviers et de plantes méditerranéennes, deux Boris magnifiques règnent sur la propriété. Cette très bastide d'environ 231m² sur deux niveaux, dispose de très beaux volumes avec climatisation réversible, les espaces intérieurs réaménagés sont confortables et offrent une belle harmonie entre la pierre et le ...

On the outskirts of Bonnieux, in a residential area overlooking the village, John Taylor Lourmarin estate agency offers for sale an imposing stone Bastide, surrounded by 1.4 hectares of grounds planted with olive trees and Mediterranean plants. With its 291sqm of living area spread over two levels, that beautiful stone residence offers contemporary volumes with reversible air-conditioning. The refurbished interior spaces are comfortable and offer harmony between stone and wood. That family home comprises 6 bedrooms and 3 bathrooms, including a 41sqm Master suite, a 38sqm living room and a 22sqm ...

JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

